

Stadt Adliswil**Soziales**

Zürichstrasse 12, Postfach, 8134 Adliswil, Telefon 044 711 78 43
renato.guenthardt@adliswil.ch, www.adliswil.ch

Renato Günthardt
Ressortvorsteher Soziales

Medienmitteilung der Stadt Adliswil

Adliswil, 21. Juni 2017

Freiwilliges Engagement: Adliswil sagt Danke!

Mit einem festlichen Anlass bedankt sich am 9. Juli 2017 die Stadt Adliswil bei allen, die sich freiwillig und ehrenamtlich engagieren.

Freiwilliges Engagement ist ein wichtiger Bestandteil unseres gesellschaftlichen Zusammenlebens. Gegenseitige Hilfestellung, Zusammenarbeit, um ein gemeinsames Ziel zu erreichen, einen Beitrag zum Gemeinwohl zu leisten – Gründe, sich zu engagieren, gibt es viele. Und viele Menschen in Adliswil tun dies – sei es im Verein für Nachbarschaftshilfe und Freiwilligenarbeit, via Kirche oder anderen Institutionen, via die Stadt Adliswil oder in einem der vielen Vereine, die in Adliswil aktiv sind. Und natürlich auch informell, in der Familie, im Freundes- und Bekanntenkreis.

Weil freiwilliges Engagement für uns alle wichtig ist, hat der Stadtrat Adliswil die Unterstützung und Förderung von Freiwilligenarbeit zu einem seiner Legislaturziele erklärt. Ohne freiwilliges Engagement wäre manche Dienstleistung nicht oder nicht in der gleichen Qualität möglich, die Stadt wäre weniger farbig, weniger sozial und das gesellschaftliche Leben würde leiden.

All jenen, die sich in und für Adliswil engagieren, möchte der Stadtrat „Danke“ sagen. Am Sonntag, den 9. Juli 2017, sind alle Personen, die freiwillig oder ehrenamtlich in Adliswil tätig sind, zu einem festlichen Anlass mit Apéro riche eingeladen. Dieser findet von 12.00 bis 14.00 Uhr in der Zurich International School, Eichenweg 2, in Adliswil statt.

Anmeldungen können unter ehrenamtlich@adliswil.ch vorgenommen werden.

Gerne beantwortet Renato Günthardt, Ressortvorsteher Soziales, Ihre Fragen.
Telefon 079 736 15 12, E-Mail renato.guenthardt@adliswil.ch